

Témoignages de joueurs

Besoin d'aide

Par [Koyoum](#) Posté le 9/02/2023 à 17:10

Bonjour, bonsoir, je suis un jeune homme passionné j'avais beaucoup d'ambitions mais accro aux paris sportifs sur les sites Internet j'ai que 18ans bientôt 19h je jouais à des jeux en ligne dès le début je gagnais pas trop mais je gagnais mais depuis 3 ans plus rien ne marche j'essayais de laisser de ne plus jouer parfois je laisse mon téléphone, laisse de côté mon argent restant, juste pour ne plus jouer mais je ne sais pas si c'est vraiment moi même le propriétaire de mon corps je ne sais pas par comment je me met à encore installé l'application jusqu'à ce que jouer au jeux conseillez moi s'il vous plaît je ne peut plus continuer cette vie j'ai plus rien comme argent mais j'ai confiance que je vais réaliser mes rêves

Merci .